

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | jueves, 15 de septiembre de 2005, 06:39

HOY

El PTS recibe otra oferta de expansión en Las Gabias



granada hoy
EN EL AIRE. Aspecto del Campus en una imagen aérea.

M.J.A.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El Parque Tecnológico de la Salud continúa recibiendo ofertas de municipios interesados en acoger la segunda fase del Campus. Si en julio el concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Granada, Luis Gerardo García-Royo, ofreció a la Fundación casi un millón de metros cuadrados –situados en unos terrenos protegidos en las inmediaciones de la Ronda

Sur-, el pasado martes el alcalde de Las Gabias, Francisco Javier Aragón se sumaba a la puja.

Con esta propuesta, el municipio gabiense se suma por segunda vez a la carrera iniciada por muchos alcaldes por hacerse con la ampliación del [Campus de la Salud](#). En la primera ocasión, la dirección de la Fundación descartó la iniciativa por inconvenientes topográficos del terreno. Ahora, al parecer, según aseguró el gerente de la Fundación, Jesús Quero, la oferta, "pese a que tiene algún que otro inconveniente, sí tiene más posibilidades de prosperar". Concretamente, el Ayuntamiento de Las Gabias ha puesto a disposición del Parque Tecnológico de la Salud un millón de metros cuadrados situados en el paraje conocido como el Alamillo.

A su vez, el gerente de la Fundación aseguró que también emitirá informes de las propuestas de Granada, pese a que la Junta de Andalucía ya ha afirmado que rechaza la inclusión por parte del gobierno de la capital de un millón de metros cuadrados en terrenos protegidos en el POTAUG, y de Las Gabias a la Agencia de Innovación de Andalucía. Por lo pronto, la pasada semana conoció de forma oficial en una reunión que mantuvo con el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el concejal de Urbanismo, Luis Gerardo García-Royo, la pretensión granadina.

Además de estos ofrecimientos, la Fundación del PTS también tiene sobre la mesa la iniciativa defendida por el Ayuntamiento de Jun que también ha ofertado un millón de metros cuadrados, en este caso, ubicados junto a Parque Nueva Granada, que, según el alcalde del municipio, José Antonio Rodríguez, reportarán unos beneficios "enormes" al Campus.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
 Avda. de la Constitución, 42.
 Granada
 Tfno: 958 809500/ Fax: 958 809511